



Deux bridgeurs de Mendès au championnat de France et sur TMC !

publié le 08/06/2017

Samedi 3 et dimanche 4 Juin, Maurane et Noah ont participé à la finale de bridge scolaire à Paris où ils se sont classés 22ème sur 77 paires participantes en catégorie 1ère année.

Bravo pour cette belle performance !

Ils ont pu aussi se balader dans Paris (tour Eiffel, bateaux-mouches...) et monter en haut de la tour Montparnasse pour admirer le magnifique panorama.

Vous pouvez les voir sur le reportage réalisé par les caméras de télévision du « Quotidien » de Yann Barthès en cliquant sur le lien suivant :

<https://www.tf1.fr/tmc/quotidien-avec-yann-barthes/videos/mercredi-transpi-bridge-sport-de-compet.html> ↗

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.